



Syndicat Pénitentiaire des surveillant(e)s-CEA

COMMUNIQUÉ SYNDICAL SPS-CEA

Centre pénitentiaire Aix-Luynes

Communiqué à l'attention des personnels

Suspension provisoire de l'appel à la mobilisation prévue le 20/11/2024

Chers collègues,

Après avoir fermement porté nos revendications auprès de la direction interrégionale, nous avons reçu ce jour un engagement écrit. Celui-ci reconnaît les difficultés que nous avons dénoncées et détaille plusieurs actions mises en place pour tenter d'y remédier, notamment :

- **La mise en place d'échanges mensuels entre le service RH de l'établissement et la DISP pour le traitement des dossiers disciplinaires ;**
- **L'élaboration d'un plan d'actions pour résorber les difficultés, accompagné d'un appui méthodologique et d'un déplacement prochain au sein de l'établissement ;**
- **Une étude en cours pour identifier les possibilités de renfort temporaire afin d'accélérer le traitement des dossiers en stock.**

Cependant, nous ne pouvons ignorer que la cheffe d'établissement n'a apporté aucune solution concrète aux problématiques actuelles. Pire encore, elle porte une part de responsabilité dans les dysfonctionnements persistants liés à l'établissement. Le dialogue avec elle reste rompu à ce jour.

../..

Ces éléments, bien que partiels, constituent une réponse venant essentiellement de la direction interrégionale. Dans un esprit de responsabilité et pour maintenir une pression constructive, nous avons décidé de suspendre provisoirement l'appel à la mobilisation prévue le 20 novembre 2024.

Cette suspension est toutefois temporaire et conditionnée à la mise en œuvre rapide et effective des engagements pris par le Directeur Interrégional. Cette décision doit être vue comme une épée de Damoclès, prête à être abattue si les actions promises ne se concrétisent pas rapidement et si aucune amélioration notable n'est perçue.

Nous restons vigilants et pleinement mobilisés pour défendre vos droits et exiger des solutions durables. Nous vous tiendrons informés des évolutions et, si nécessaire, nous reprendrons les actions.

Merci pour votre soutien constant et votre détermination. Ensemble, nous restons unis et engagés.

Le Bureau local Syndical SPS-CEA le 18.11.24